
 

地区中総体壮行会の様子 

 

 

 

 

 

今日から水無月 
 

 新年度が始まり，早くも２ヶ月が過ぎました。松中生一人一人がそれぞれの目標に向か

って，前向きな学校生活を送っています。残念ながら，新型コロナウイルス感染症への感

染者は県内でも確認が続き，本格的な“with コロナ”時代の到来を実感させられる日々が続

いています。国からは屋外でのマスク着用についての新しい方針が示されました。しかし，

今後も感染拡大の予防のため，生徒の安心・安全を第一に教育活動を進めていきます。引

き続き，ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

熱戦繰り広げられる 

 

 ５月 28，29 日の２日間，地区中総体が行われました（武道と野球競技は４日も開催）。

昨年度の中総体とは異なり，保護者の会場での観戦や応援も行われ，各会場で熱のこもっ

た試合が行われました。 

 試合に出場した選手は，壮行会での校長の「他の中学校の 

手本となるように，松中生としてルールやマナーを守る」「ま 

ずは，自分との戦いに打ち克ち，最後まであきらめない」と 

いう言葉を胸に，試合に臨みました。 

 試合には勝ち，負けがあります。このため，悔しい思いを 

した選手もいることと思います。しかし，特に３年生は，限 

られた中での練習や，長い部活動自粛の期間を乗り越え，同 

じ部活動の仲間と勝利を目指してきました。この経験が今の成長につながっていると思い

ます。県大会に出場する生徒もいれば，部活動から身を引き，別な目標に向かっていく生

徒もいます。それぞれの今後の活躍に期待しています。保護者の皆さま，当日の応援あり

がとうございました。なお，試合結果については，次号でお知らせいたします。 

 

気仙沼市立松岩中学校 限りなき前進～奮え力・磨け心～ 

松中通信 No.5 6月 1日（文責：教頭） 

 

昨年度３月より，校内での新型コロナウイルス感染症の陽性者が授業中（生徒が学校にいる

時間内）に判明した場合，該当学年（または学級）については，すぐに下校の措置を取るよう

気仙沼市教育委員会から指示が出ています。保護者の皆さまには日頃から連絡メールをこまめ

に確認していただくとともに，お子様とそのような場合の下校手段（自力で下校するのか，保

護者の迎えによって下校するのか等）を確認していただくようお願いします。 


